

Unternehmenspolitik

Die Poppe Elastomertechnik GmbH versteht nachhaltigen Erfolg als das Ergebnis fehlerfreier Produkte, aktiver Mitarbeiterbeteiligung, sozialer und ökologischer Verantwortung sowie ständiger Innovation. Als Spezialist für Dichtungstechnik und Funktionslösungen verpflichten wir uns der Einhaltung aller gesetzlichen, regulatorischen und kundenbezogenen Vorgaben. Unsere Unternehmenspolitik basiert auf der proaktiven Kommunikation mit allen Interessensgruppen, der Förderung wertschätzender Zusammenarbeit und dem Ziel, Prozesse, Dienstleistungen und Arbeitsbedingungen laufend zu verbessern. Wir lehnen jede Form von Diskriminierung, Kinder- und Zwangarbeit ab und sorgen für faire Entlohnung.

Den Schutz von Informationen betrachten wir als strategisches Unternehmensziel, das die Vertraulichkeit, Integrität und Verfügbarkeit aller geschäftskritischen Daten sicherstellt. Unser gesamtes Informationssicherheitsmanagementsystem (ISMS) gewährleistet, dass Sicherheitsmaßnahmen effektiv und angemessen sind sowie fortlaufend den Anforderungen und Zielsetzungen des Unternehmens angepasst werden. Die kontinuierliche Verbesserung und Anpassung der Sicherheitsstandards ermöglicht es uns, flexibel auf neue Herausforderungen und Bedrohungen zu reagieren.

Die Geschäftsleitung übernimmt die oberste Verantwortung für die Einhaltung und Weiterentwicklung der Informationssicherheitsrichtlinie. Sie hat das ISMS-Team beauftragt, alle relevanten Maßnahmen umzusetzen und zu kontrollieren. Jeder Mitarbeitende ist verpflichtet, die festgelegten Standards einzuhalten und Sicherheitsvorfälle unverzüglich zu melden. Alle Partner, Lieferanten und externen Dienstleister, die Zugriff auf Unternehmensinformationen haben, werden vertraglich auf die Einhaltung unserer Sicherheitsanforderungen verpflichtet.

Unsere Richtlinie zur Informationssicherheit gilt für alle Bereiche, Standorte, Systeme und Informationsarten – unabhängig von technischer oder organisatorischer Form. Durch ein breites Spektrum an Sensibilisierungs-, Schulungs- und Informationsmaßnahmen stärken wir das Sicherheitsbewusstsein im Unternehmen kontinuierlich.

Sämtliche Compliance-Vorgaben werden regelmäßig geprüft und durch wiederkehrende Audits, Reviews und die Nachverfolgung von Maßnahmen überwacht. Die Richtlinie und die Unternehmenspolitik werden transparent kommuniziert, fortlaufend aktualisiert und sind allen Mitarbeitenden und relevanten Partnern zugänglich. Verstöße gegen diese Grundsätze können disziplinarische oder rechtliche Konsequenzen nach sich ziehen.

Diese integrierte Leitlinie tritt mit sofortiger Wirkung in Kraft und wird mindestens einmal jährlich durch die Geschäftsleitung und das ISMS-Team überprüft und bei Bedarf angepasst.

Ihre Geschäftsführung

**Poppe
Elastomertechnik GmbH**

Ohlebergsweg 5
35392 Gießen
Deutschland
Tel +49 (0) 6 41.79 31-0
Fax +49 (0) 6 41.79 31-100
info@poppe.de
www.poppe.de

Postfach 100765
35337 Gießen
Deutschland

Gesellschaft mit
beschränkter Haftung,
Sitz Frankfurt a.M.;
Amtsgericht Frankfurt a.M.,
HRB 120645
USt-ID-Nr. DE 340 163 174

Geschäftsführer:
Arkadiusz Mroz, Rene Doup

Klassifizierung: Öffentlich
ID: AA_3350

Company Policy

Poppe Elastomertechnik GmbH recognizes that sustainable success is built upon flawless products, committed employee participation, social and ecological responsibility, and continuous innovation. As a specialist in sealing technology and functional solutions, we assure strict adherence to all legal, regulatory, and customer-specific requirements. Our company policy is based on proactive communication with all stakeholder groups and the cultivation of respectful collaboration, with the ongoing objective to improve processes, services, and working conditions. We reject all forms of discrimination, child labor, or forced labor, and ensure fair compensation for our employees.

Protection of information is a strategic enterprise objective that guarantees the confidentiality, integrity, and availability of all business-critical data. Our comprehensive information security management system (ISMS) ensures that security measures are both effective and appropriate, and that they are continuously adapted to meet the requirements and objectives of our organization. By constantly improving and updating our security standards, we are prepared to respond flexibly to new challenges and risks.

The Executive Management bears ultimate responsibility for compliance with and the ongoing development of our information security policy. The ISMS team is commissioned to implement and monitor all necessary measures. Every employee is obligated to comply with established standards and to report security incidents immediately. All suppliers, partners, and external service providers with access to company information are contractually bound to comply with our security requirements.

This information security policy applies to all areas, locations, systems, and forms of information, regardless of their technical or organizational nature. Through a wide range of awareness initiatives, training sessions, and informational activities, we continually strengthen security consciousness across the enterprise.

Compliance requirements are regularly reviewed through systematic audits, management reviews, and follow-up measures. Our policy and information security guidelines are communicated transparently, are updated on an ongoing basis, and are accessible to all employees and relevant partners. Violations of these principles may result in disciplinary or legal consequences.

This integrated policy enters into force with immediate effect, is binding for all relevant persons, and is reviewed at least annually and updated as necessary by executive management and the ISMS team.

**Poppe
Elastomertechnik GmbH**

Ohlebergsweg 5
35392 Gießen
Deutschland
Tel +49 (0) 6 41.79 31-0
Fax +49 (0) 6 41.79 31-1 00
info@poppe.de
www.poppe.de

Postfach 100765
35337 Gießen
Deutschland

Gesellschaft mit
beschränkter Haftung,
Sitz Frankfurt a.M.;
Amtsgericht Frankfurt a.M.,
HRB 120645
USt-ID-Nr. DE 340 163 174

Geschäftsführer:
Arkadiusz Mroz, Rene Doup

Classification: Public
ID: AA_3350